

県会議員 奥村のり子の
しん 赤旗読者ニュース

2012年5月20日 第40号
—奥村のり子生活相談所—
〒640-8212 和歌山市杉ノ馬場 1-11
電話&FAX 073-427-7121




「看護の日」、パレードに参加しました 安心・安全の医療へ働き手をふやせ

5月12日は国際ナースデーで1990年に日
本では「看護の日」と制
定されました。フロー
リス・ナイチンゲールの
誕生日にちなんで決めら
れたものです。毎年、県
医労連や民医連のみなさ
んが中心となって安心・
安全の医療、介護の実現
めざし、医師・看護師・
介護職員を増やせ！とパ
レードを行っています。

私も参加し集会で連帯
のご挨拶をさせていただ
きました。医療や介護、
福祉などさまざまな職場
で働くみなさんは、「人の
生命を救い、守りたい」、
「よい医療や介護をした
めました。」

働くみなさんの献身性
に支えられている中で県
民あげて抜本的な解決策
を早急に実現させるため
にも来るべき総選挙で勝
利しなければと決意を強
めました。

「5月12日は国際ナースデー」と思っていて日々がんばっておられます。その思い、願いに応え、労働条件や労働環境をつくるのが国や県の役割ではないでしょうか。集会では現場からの医師・看護師・介護職の深刻な人手不足の現状が訴えられました。今のままでは助けられない命も助けられないという状況が広がってしまっています。



当ニュースは 共産党県議団の
ホームページでもどうぞ

当ニュースは共産党和歌山県議団のホームページからもご覧頂けます。紙面とちがって何よりの魅力は写真や絵手紙がカラーで見られることです。検索は「共産党和歌山県議団」⇒トップページののり子の写真をクリック⇒ブログ「ぴよんぴよん日記」⇒「おくむらのり子ニュース〇〇号」とクリックして開き、大きさを調整してください。

2面に 久しぶりの あったか通信

今年も原水爆禁止世界大会に向け、5月26日午前10時10分から市役所前で平和行進が取り組まれます。

東日本大災害・福島原発事故から約一年が経過した今、平和行進実行委員会として原発ゼロをめざす日本にと政府に提言をします。

世界から原爆をなくそうと取り組んでいる団体として当然のことです。5月12日、和歌山市の実行委員会として行進のコース沿道の方々に「行進」を知らせる「ポスター」皆さん一緒に歩きましょう！

5月26日は平和行進！ 沿道にポスター張り出し 行進に参加しましょう

三木町―大新―ぶらくり丁の方々から「昨年もはったよ。どうぞ」と快く応援下さる方や、すぐその場で張って下さる方もあり感激しました。

震災や原発事故の被害に対する「絆」への思いが影響しているような気がしました。

当日は平和を願う方なら誰でも参加できます。平和の歌声もあります。一人でも多くの方に参加していただきたいと思います。

党市議会議員 南畑 さち代
歌山市の実行委員会として行進のコース沿道の方々に「行進」を知らせる「ポスター」皆さん一緒に歩きましょう！



今年のポスターです

のり子の週間予定

5月18日	南海市駅前早朝宣伝、滋賀県栗東市視察
19日	I LOVE憲法集会
20日	県障害者スポーツ大会、地域訪問
21日	生活相談、宣伝、地域訪問
22日	懇談
23日	県議団会議
24日	無料生活相談日、非核の会

リレートーク
relay talk